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良かった点・今

後の課題点等、

何かあれば自由

にお書きくださ

い。 

 

 



2023.11 第 24 回淡路市議会報告会 要望・質疑・回答 

№ 要望・質疑 回答(済) 

１ 

市の財政は良くなっていると言っているが、財

政力指数、経常収支比率は変わっていない。市民

も経済的に苦しい状況が続いている。この理由

は。 

市税は増加していますが、本市は自主財源よりも

依存財源に頼らざるを得ない状況です。市として

は合併時よりも改善しています。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

２ 
道路改良率が低く、観光客が増えても市民は渋

滞などの影響で困っている。 

福祉や民生費に使用する金額が増加しており、財

源が道路改良になかなか回らないのが実際です。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

３ 
暴力団事務所の調査費が高すぎるのではない

か。改修するのにもお金がかかる。本当に買う必

要があったのか。 

暴力団事務所は一般市民は購入できないため、市

しか購入できませんでした。事務所がなくなった

ことで市民の安全を買ったと考えています。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

４ 

アソンブレホールをパソナのバレエ団に貸し出

した件について、契約した後、１週間程度でバレ

エ公演を実施していた。市に聞くと６月頃から

賃貸の動きは始まっていたようだ。議会は認識

していたのか。 

議会への報告は 9/15 の全員協議会でした。議会

に審議される案件には金額の規定もあり、今回は

その規定に当てはまらず、議員にも事後承諾とい

う形でした。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

５ 

パソナに関する予算が多いのではないか。 

いざなぎ学園を兵庫県が手放すと言われた。そ

の後はパソナが来るという噂がある。 

震災記念公園のレストランもパソナが購入する

という噂がある。 

様々なことについて、パソナになることは以前

から決まっていたのではないか。 

R４年度決算に関してはパソナに対する予算はあ

りませんでした。プロポーザルについては、一応

手順は踏んでいます。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

６ 
パルシェは宿泊施設があるにも関わらず、レス

トランは運営していない。パルシェの経営はも

う終わっている。早く手放すべき。 

今年度の予算でパルシェの今後の活用に向けた調

査費用を計上しており、現在検討中です。 

「要望・質疑」「回答の済・未」のどちらかに必ず〇を付けてください。 



2023．11.18 第３回意見交換会（まちづくり座談会）意見 

№ 意見・要望 

１ 
個人事業者、小企業などが本来事業系ゴミでも家庭ごみの袋に入れて回収してもらっているのはど

うなのか。市の担当者はどう考えているのか。 

№ 意見・要望 

２ 
ごみ袋は１枚４０～５０円で買っているが、実際には数千円がかかっているのだということをもっ

と発信、アピールすべき。 

№ 意見・要望 

３ 生ごみコンポストや生ごみ処理機をもっと進めてはどうか。 

№ 意見・要望 

４ 粗大ごみの中にはまだまだ使える物がある。使える物は持ち帰ることができるようにしてはどうか。 

№ 意見・要望 

５ 
プラごみの行先やリサイクル状況が分からない。 

プラごみを持ち込むことができない方（高齢者、障がい者）もいるため、ごみ出し支援が必要。 

№ 意見・要望 

6 個人のごみに対する意識が低い。意識を上げるための方法を検討する必要がある。 

№ 意見・要望 

7 
飛行ルートの変更について。 

これまでの約束（３点セット）違反について、議会としても言って欲しい。 

騒音の実際が分かりにくい。 

 


